



‘Me he preparado toda la vida’

Uno de los alfiles del PRI y de la oposición a la Presidencia de la República,

Claudia Ruiz Massieu, asegura que es momento de definir el proceso de selección y de armar una candidatura ciudadana y con la que todos se sientan representados

‘Me he preparado toda la vida’

#Elecciones2024

Uno de los alfiles del PRI y de la oposición a la Presidencia de la República, Claudia Ruiz Massieu, asegura que es momento de definir el proceso de selección y de armar una candidatura ciudadana con la que todos se sientan representados

POR CARLOS SALAZAR

@salazarcarlosal

La senadora Claudia Ruiz Massieu, una de las aspirantes del PRI y de Va por México a la candidatura presidencial, tiene claro que para que la oposición gane en 2024, deben construir un proyecto incluyente, plural y ciudadano, una nueva propuesta que no solo sea contra Morena, ni que tampoco signifique un regreso a la forma de hacer política en el pasado.

Asegura que una vez concluido el proceso electoral 2023, la prioridad de la alianza Va por México debe ser poner manos a la obra para establecer su hoja de ruta rumbo a 2024.

Por eso, todos los aspirantes, dirigentes de partidos y sobre todo, la sociedad civil tienen que comenzar a construir el proyecto



Es importante el proyecto, es importante que haya perfiles confiables, perfiles generosos con el momento que vive el país, no es momento de protagonismos”

Claudia Ruiz Massieu
Aspirante a la Presidencia de la República

amplio que la coalición necesita para ser competitiva, comenzando por el establecimiento del método por el cual se elegirá a quien encabece los esfuerzos.

Aunque recalca que lo más importante va a ser el proyecto, dice que también se debe pensar en lo que México necesita de cara al futuro y que no es tiempo de protagonismos.

La exsecretaria de Estado tampoco se esconde y se siente lista para ser quien encabece a la coalición: “Me he preparado toda la vida para enfrentar este reto”, confiesa.

‘El tiempo ya llegó’

“Ya es momento de entrar de lleno en la ruta rumbo a 2024”, dice Claudia Ruiz Massieu en entrevista con *Reporte Indigo* desde su oficina en el Senado de la República.

Asegura que después de que tanto ella como sus compañeros de coalición han hecho esfuerzos de manera individual, reuniéndose con diferentes sectores sociales y

recogiendo el sentir en diversas regiones del país, ya es tiempo de entrar en un ruta compartida, de comenzar todos, de manera colectiva, a empujar y consolidar la coalición, comenzando por un acuerdo para la contienda interna.

“Urge tener la definición de la hoja de ruta, la definición del método para ir decantando entre quienes hemos manifestado nuestra aspiración. Es importante que el método nos ayude a que la ciudadanía nos conozca más, que pueda contrastar los distintos perfiles, conocernos mejor, valoramos a unos a otros y poder ir pasando por distintas fases que eventualmente nos lleven a que, con la participación de la ciudadanía, podamos definir a la persona que es más competitiva





La senadora del PRI asegura que la propuesta política que se construya para 2024 no tiene que ser solo contra Morena sino un proyecto que proponga una visión del país hacia el futuro y que tome en cuenta a todos, incluso a aquellos con no comulguen políticamente con Va por México

para encabezar el proyecto, que pueda tener un mayor respaldo social, que pueda tener un mayor crecimiento en los siguientes meses", afirma.

—¿Consideras que la coalición va en desventaja por el prematuro "destape" de las llamadas "corcholatas" de Morena?

"Tenemos tiempo suficiente, pero ya llegó el tiempo de tener claridad en el método para que podamos definir si con esas reglas queremos participar y eventualmente que el método nos ayude a construir, no solo mayor conocimiento, sino mayor respaldo para la alianza.

"Si las reglas son como las hemos platicado, yo encuentro el ánimo para que así sea, que haya participación ciudadana, que sean democráticas, que garanticen piso parejo, pues todos los que participemos vamos a ser parte de un mismo proyecto,

no el proyecto de una persona, sino del proyecto de todos quienes queremos construir un nuevo y mejor futuro para todos los mexicanos para 2024", declara.

'No es momento de protagonismos'

Ruiz Massieu asegura que durante el recorrido por distintos estados ha encontrado un desencanto entre gran parte de la población por el rumbo que tiene el país, ya sea en materia de seguridad, preocupación por la poca certidumbre para las inversiones y la expectativa de que se construya un proyecto, si, con la participación de los partidos políticos, pero con una presencia ciudadana de manera central.

Por ello, enfatiza que la propuesta política que se construya para 2024 no tiene que ser solo contra Morena, sino un proyecto que proponga una visión del país hacia el futuro y que tome en cuenta a todos, incluso a aquellos que no comulguen políticamente con la coalición Va por México.

"No se trata de corregir el rumbo de 2024 para regresar al pasado, sino de construir un nuevo proyecto y un nuevo modelo de país para todos, hacia el futuro. No un modelo para quienes no les gusta Morena, sino un modelo para incluir a quienes hoy no se sienten parte del proyecto de



Claudia Ruiz pidió unidad en la oposición rumbo a 2024.

país que nos plantea Morena y gobernar también para quienes respaldan a Morena y se sienten reflejados por las prioridades que marca este gobierno.

"Donde nadie nos sintamos excluidos, que se atiendan las prioridades que tenemos los mexicanos, que son: disminuir la pobreza y la desigualdad, recuperar la paz y la tranquilidad, el Estado de derecho y la convivencia democrática".

Por último, advierte que las definiciones que vengán en los próximos días deben ser lo más abiertas a la ciudadanía posible, y que no se privilegien los acuerdos entre la cúpula, pues si se cierran las grandes decisiones y se excluye, la coa-

lición podría no contar con la suficiente fortaleza para ser competitiva.

"Ese es el proyecto que vale la pena, es el proyecto que a mí me interesa encabezar, no un proyecto sectario, un proyecto de partido, sino un proyecto plural y ciudadano. Si la ciudadanía no está, no se siente parte de ese proyecto, creo que no vamos a tener la suficiente fortaleza para poder ser competitivos, ganar, equilibrar mejor la representación política en el país.

"Es importante el proyecto, es importante que haya perfiles confiables, perfiles generosos con el momento que vive el país, no es momento de protagonismos", finaliza.